
 

                                               

                                               

                         

 

 

 

                                              

                                              

                                              

                                              

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～愛南という素晴らしい場所で農業をして欲しい！～  

孝野 覚也さん（愛南町） 
愛南グリーンツーリズム推進協議会役員 1970年生まれ 

愛南町認定農業者協議会 監事 

 

☆経営概況☆ 

両親と妻と共に果樹（愛南ゴールドなど）２ha、水稲６ha 野菜（いちご 8ａなど）

の複合経営をしており、収穫体験などのグリーンツーリズムも取り組んでいます。（パー

ト 1名） 

 

☆ここがポイント☆ 

■直接販売の厳しさとありがたみを感じながら売る！ 

 売れるようにするためには、いいものを作るのは勿論のことですが、どうやって売り

先を探すか大事なように思います。 

 幸い、口コミでの広がりもあって、私の手がけた愛南ゴールドも完売できていますの

で、多くの方に支えられているというのを実感しています。 

■直売所は、売り手にとっても買い手にとっても貴重な場所 

作ったものは、地元の直売所でも出していますが、地域の方も買ってくださるのであ

りがたいですね。地元の方にとっても住んでいるところの近くで新鮮なものを買えると

いうのはいいことだと思っています。 

そういった意味でも直売所は貴重な場所だと思っています。 

 

家族での稲刈り いちご定植後の管理 
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【一日のライフスタイル（一例）】 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【一週間のライフスタイル（一例）】 

月 火 水 木 金 土 日 

       

 
 

 
 
 
 

     

                        

 

     

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

☆これからの夢や目指すもの☆ 

 グリーンツーリズムで、いちごや野菜の収穫体験を行いながら、子どもたちに農業
の魅力を伝えています。そこでは、農業ってすごくいい職業なんだよ、お金も貰える
んだよといつも言っています。 
 自分たち以外でもしっかりと儲けている人たちがいますので、そのあたりも伝えた
いですね。 
 また、これからは、いろんな立場の人とつながることも大事だと思います。そうい
った意味で、また新たな取り組みも考えていきたいと思っています。 
 どうせカツオのたたきで一緒に食べるんだから、カツオと玉ねぎをセットで売る！
とか連携していくことが大事ですね。 
☆メッセージ☆ 
 やはり、愛南というところの素晴らしさを認識してもらって、残って欲しい。 
そして、この地で農業をしてもらいたいと思っています。 

栽培管理 休日 

【普段の生活について】 

「イシダイ」を釣るのが楽しみです。

潮を見て、釣りができるような作業体系

を念頭に置いて計画しています。いわば 

「釣り」は私のエネルギー源です。 
 また、月に何回も自宅でバーベキュー
大会を行っています。子供のＰＴＡ関係
をはじめ、仕事の付き合いの方々など多
士済々のメンバーが集まってきます。 
 農家の良さでしょうか。自宅横の倉庫
で行いますので少々の汚れなど気にしま
せん。 

いーよ（テレビ愛媛）に出演 家族旅行でちょっと一息 

【普通期】 

 

休日 常に何らかの作業をしています 

【繁忙期】 


